



Roratemessen im Advent

Vier Roratemessen werden jeweils freitags um 18:00 Uhr vor dem zweiten, dritten und vierten Advents- sowie vor dem Weihnachtswochenende in St. Johannes Baptist gefeiert. Verschiedene Instrumentalgruppen gestalten jeweils einen Gottesdienst mit Kerzenschein.



Kirchenmusik

Am 02.12. spielt der Instrumentalkreis St. Heinrich unter der Leitung von Kläri Miebach adventliche Marienlieder verschiedener Komponisten.

Kontakt: klaeri@yahoo.de

Am 09.12. trägt eine Frauenschola Leichlinger Sängerinnen gregorianische Choräle und Gesänge aus Taizé vor. Die Verbindung von Musik aus dem ersten Jahrtausend n. Chr. sowie dem letzten Jahrhundert schafft eine stimmungsvolle Atmosphäre, in der die ruhigen Melodien und klaren Stimmen harmonisch erklingen.

Am 16.12. gestaltet Silvia Sommer zusammen mit einigen Musikerfreundinnen aus evangelischer und unserer Gemeinde die Roratemesse mit schnellen und langsamen Stücken der Klezmermusik.

Am 23.12. möchten Ulrike Mütze und Holger Koslowski mit kleinen Duetten für Querflöte und Blockflöte die Messe musikalisch mitgestalten.

Ferner findet **am Samstag, 10.12.** um 8:00 Uhr eine Roratemesse in St. Heinrich mit anschließendem Frühstück statt.

In allen Gottesdiensten werden die Gemeindelieder von der Orgel begleitet. Wir laden recht herzlich zu den Roratemessen ein. Lassen Sie sich von der Musik auf den Advent einstimmen.

Michaela Büttgenbach und Lioba Etzel